

Bonjour à toutes et tous,

Un grand merci à Gabriela, Nathalie, Camille, Greg et Serkan pour l'orga du Dimanche Culture du w-e dernier. Clémentine et ses bidons, les groupes: Gogolgotha, Chat Sec, Basically Bones qui sont venus mais qui ont pas eu le temps de jouer avant le match. Slim et les bloqueuses et bloqueurs de la loi Peeters, qui ont captivé l'audience avec leurs infos cruciales. Merci aussi à celles et ceux qui sont passé dire bonjour, Hélène, et tous les autres et à ceux qui ont bien aidé en amont mais qui n'ont pas pu se déplacer ce jour-là, Antoine, Romain, etc.

Bienvenue aux nouvelles et nouveaux!

Je continuerai de diffuser sur facebook les photos de l'événement dès que j'ai du temps, mais on a déjà celle que Maïlis a prises du Bloc 45h et celles des Chat Sec. Gabriel de TAC Liège en a fait aussi, je les envoie sous peu.

D'après les conversations qu'on a eu dimanche, ce serait mieux d'avoir plus de temps de préparation entre les événements, surtout si on veut mobiliser un max de monde autour de thématiques chaque fois différentes.

Les concerts et le débat se sont très bien passé, mais l'expo a fait un peu flop, il me semble que ce serait mieux de s'assurer la présence d'un noyau d'artistes avant d'inviter à une expo participative.

Pour le prochain, on peut compter sur Bénédicte et sa fresque, dont vous avez le dossier en pièce jointe, donc ça promet. Il y a aussi quelques artistes qui nous ont contacté d'une façon ou d'une autre dont il faudra discuter en réunion. Du bon je vous assure!

Ce dimanche Nathalie a notamment noté que ce serait bien de s'associer avec d'autres mouvements existants, c'est vrai qu'on était plus partis dans l'idée de faire tout nous-même jusqu'ici, pourquoi pas essayer de nouvelles idées ? Avant de faire des suggestions personnelles je préfère qu'on en parle en réunion.

La prochaine réunion est prévue pour ce lundi 4 à 20h à la brasserie du Sauvenière, premier étage. Dites-moi si ça vous va!